

Madrid, 21 de mayo de 2018

SÍ, TODO RECONOCIMIENTO ES POCO...

AJENOS a oportunismos y LEJANOS a avalar intereses políticomediatícos al respecto, LEGITIMAMOS y RESPALDAMOS todo reconocimiento a la labor del Cuerpo de Policía Municipal, tan cuestionada en estos tiempos incluso por aquellos que deberían ser sus valedores institucionales, y que lleva a cabo su trabajo diario en un contexto de condiciones laborales precarias y de derechos recortados.

Nuestra enhorabuena a TODA la plantilla, sobradamente merecedora de la concesión de la “Gran Cruz de la Orden del dos de mayo”.

ESO SÍ, ESPERAMOS Y EXIGIMOS QUE ESTE MERECIDO RECONOCIMIENTO, MÁS ALLA DE BONITAS PALABRAS, SE TRADUZCA EN UNA POLÍTICA DE DIGNIFICACIÓN Y MEJORA DE LAS CONDICIONES LABORALES, QUE TANTO DEJAN QUE DESEAR EN LA ACTUALIDAD.



Unión General de Trabajadores